

9 Marzo 2020

A Quien Le Interese a la University of Guadalajara:

Es con mucho placer para recomendar Lorena _____ para la Maestría en Gestión y Desarrollo Social, con enfoque en Género y Desarrollo Social. Lorena es *increíblemente* adecuada por este programa de Maestría. Yo la recomiendo mucho para la Universidad de Guadalajara.

Yo considero que Lorena es una defensora feroz y dedicada, articulada y apasionado de las mujeres. Ella se ha dedicado a resolver las problemas sociales desde yo la conocí. Lorena crea que justicia social es sobre la enfoca de igualdad, cambio sistémica y institucional, eliminando la discriminación, y facilitando la tolerancia cultural, así como justicia ambiental. Ella es apasionada sobre los derechos de mujeres, educación, problemas de inmigración, y ella se dedica a trabajar en estos tópicos como una profesional, como un compromiso de por vida.

Yo he conocido Lorena desde Abril 2006. Yo estaba su maestra desde 2018 a 2020. Lorena estaba una estudiante en INVST, un programa académico que dura dos años en la Universidad de Colorado en Boulder. INVST es para los estudiantes universitarios apasionados por la justicia social, el activismo ambiental y que se comprometen a hacer una contribución positiva. En mi puesto de trabajo como Directora e Instructora, tuve la gran fortuna de interactuar con Lorena y su compañeros de cohorte de varias maneras. Lorena y yo participamos juntas en varios entrenamientos y events organizacionales que incluyeron eventos para recaudar fondos y importantes oportunidades para hablar en público; estábamos juntas en un comité que tomaba de decisiones. La observé asumiendo múltiples roles de liderazgo en la comunidad que incluía ser un interna, voluntaria, cofundadora de campaña, partidaria política, oradora pública, y facilitadora de reuniones. Yo dependía de Lorena para múltiples tareas y proyectos importantes dentro y fuera del campus.

Permíteme contarte más sobre la programa INVST para que puede desarrollar confianza en Lorena. INVST incluye dos años de trabajo académico riguroso, acción comunitaria significativa, y entrenamiento exhaustivo en habilidades de liderazgo. Los estudiantes participan en dos experiencias de aprendizaje de service de verano que duran un mes cada una. Estudiantes de INVST sirven a los menos seis horas cada semana como voluntarios con organizaciones comunitarias durante su primer año académico en la programa INVST. Luego, ellos colectivamente investigan, diseñan, implementan, monitorean, y evalúan los proyectos de liderazgo comunitario durante el segundo año académica. Lorena participó con entusiasmo en todas las actividades y desafíos, que tomaron al menos 11-15 horas por semana, mientras era una estudiante internacional ocupada en la Universidad de Colorado Boulder.

Lorena podrá realizar múltiples tareas, priorizar, cumplir con los plazos, y equilibrar una variedad de tareas a la misma vez. En la programa INVST, ella logró, con éxito, una carga de curso exigente, junto con una pasantía, un trabajo a tiempo parcial en el campus, y sus estudios en Sociología. Lo que sea que se le presente, Lorena ciertamente podrá manejarlo — porque ella tiene su experiencia con INVST en su haber, que la ha preparado para realizar múltiples tareas y equilibrar un gran cantidad de actividades y demandas.

Lorena es articulada. Ella se destaca en la resolución de problemas multifacéticos, que incluyen los problemas sociales y económicos contemporáneos. Ella tiene fortaleza y madurez personal, mental, emocional, y espiritual, tanto como habilidades de liderazgo cuidadosamente perfeccionadas que respaldarán su éxito en la Universidad de Guadalajara. Ella aportaría sus experiencias pasadas a sus estudios en el Maestría en Gestión y Desarrollo Social. Ella valora la justicia y igualdad para toda la gente.

Lorena aporta nuevas ideas a sus clases de INVST. Ella es adepta en la manera de decisiones inclusivas, la facilitación de reuniones, dar y recibir comentarios hábilmente, escucha activa, resolución de conflictos, planificación y evaluación de eventos. Lorena ha examinado de cerca la diferencia entre construir lentamente relaciones de solidaridad con los demás, en lugar de proporcionar un liderazgo paternalista *sobre* ellos.

Yo recomiendo mucho a Lorena Aguilera Santana! De todos las personas fenomenales con las que trabajo en la Universidad de Colorado en Boulder, pocas son tan brillantes, comprometidas, articuladas, y creativas. Ella irá bien en su programa de Maestría. Si puedo ofrecerle más información sobre este joven talentosa no dude en llamarme o enviarme un correo electrónico a 303-492-8045 o sabrina.sideris@colorado.edu.

Con Respeto,

Dr. _____
Instructora/Directora de Programa
INVST, Universidad de _____